



LUIZ incarne des textiles sur mesure de la plus haute qualité, conçus et fabriqués en Allemagne. Les collections révèlent une élégance discrète, animée par des tons naturels subtilement équilibrés — poudrés, doux et feutrés — qui s'intègrent harmonieusement à tout intérieur. La gamme pour le lit, le bain, la table et le salon, ainsi que les lits rembourrés sur mesure, témoigne du sens raffiné de LUIZ pour la matière, l'atmosphère et la durabilité. Chaque pièce reçoit un soin minutieux — ourlets raffinés, tailles spéciales et broderies. À Paris Déco Home, LUIZ présente sa collection 2026 dans une galerie sensuelle.

*LUIZ stands for custom-made textiles of the highest quality – designed and crafted in Germany. The textile collections embody understated elegance and are characterised by finely coordinated natural tones – powdery and muted – that blend harmoniously into any interior. The range for bed, bath, table and living room, as well as individually crafted upholstered beds, demonstrate LUIZ's keen sense of materiality, atmosphere and durability. Attention to detail characterises every piece – from elegant bar tacks and hemstitching to special sizes and individual embroidery. At Paris Déco Home, LUIZ is presenting its new 2026 collection for the first time in a sensually staged gallery.*



LUIZ